



zentren  
körperbehinderte  
aargau

### **Kompetenz für Menschen mit Körperbehinderung**

zeka engagiert sich im Kanton Aargau seit 1966 für die Förderung und Betreuung von Menschen mit Körperbehinderungen. Wir führen zwei Sonderschulen, sieben ambulante Therapie- und Beratungsstellen für Kinder und Jugendliche und ein Wohnhaus für Erwachsene mit Wohn-, Arbeits-, Beschäftigungs- und Ausbildungsplätzen.

Für unsere **Geschäftsstelle in Aarau** (Guyerweg 11) suchen wir per **01. August 2018** eine/n

## **kaufm. Praktikantin/Praktikanten (Pensum 100 %)**

Sie besuchen das **Gymnasium** und suchen ab August 2018 für Ihr **Praxisjahr** eine kaufmännische Praktikumsstelle in einem attraktiven, professionell geführten Unternehmen mit sozialem Auftrag. Sie sind eine aufgeschlossene, flexible und teamfähige Persönlichkeit und beherrschen die gängigen Windows-Programme und das Zehnfingersystem. Stilsicheres Deutsch setzen wir voraus.

**Ihre Aufgaben:** Während des Praktikums erhalten Sie Einblicke in die Abteilungen Personal-/Finanz- und Rechnungswesen sowie PR und Marketing. Sie erledigen vielseitige Sachbearbeitungs- und Korrespondenzaufgaben und sind zuständig für die Telefonzentrale, den Empfang und die Post.

**Es erwarten Sie** eine sorgfältige Einführung in eine abwechslungsreiche und interessante Aufgabe, ein engagiertes Team in einem lebhaften Umfeld. Der Arbeitsort ist mit den ÖV gut erreichbar. Dieses Praktikum eignet sich nicht als Praxisjahr für Handelsschulabsolventinnen und -absolventen, da es sich nicht nach den KV-Ausbildungsinhalten richtet.

**Sind Sie interessiert?** Frau Elisabeth Vismara, Stv. Leiterin Finanz- und Rechnungswesen, gibt Ihnen gerne telefonisch Auskunft Tel. 062 838 21 31.

Bitte senden Sie Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen an Frau Sabrina Stuber, HR-Fachfrau, zeka zentren körperbehinderte aargau, Guyerweg 11, 5000 Aarau oder elektronisch: [sabrina.stuber@zeka-ag.ch](mailto:sabrina.stuber@zeka-ag.ch) (in PDF-Format, max. 3 Dateien).

[www.zeka-ag.ch](http://www.zeka-ag.ch)

Aarau, 04. Dezember 2017